



WHITE HONEYMOON

Una luna de miel soñada llena de momentos mágicos e inolvidables

ESTE PROGRAMA INCLUYE

Traslados de lujo en vehículo premium, visitas privadas, alojamiento en hoteles de 5 estrellas con desayuno diario, y todas las visitas y servicios descritos en el itinerario.

DÍA 1 Viena A su llegada, traslado privado a su hotel. Déjese llevar por el encanto invernal de Viena; en esta época del año la ciudad se transforma en un cuento de luces y elegancia.

DÍA 2 Viena Viva la magia de Viena en un paseo exclusivo en una típica carroza tirada por caballos. Mientras disfruta de las encantadoras vistas de la ciudad, deguste sandwiches gourmet y galletas artesanales, servidos por su mayordomo personal. A continuación, disfrute de tiempo libre para explorar, por su cuenta, la ciudad. Al final, encuentre a su conductor y regrese al hotel.

DÍA 3 Viena Por la mañana, disfrute de una clase privada de vals, y aprenda la elegancia del vals vienés tradicional: movimientos fluidos y giros gráciles que reflejan la rica cultura de Viena. Por la noche, disfrute de una cena romántica en la icónica Noria Gigante, donde será cautivado por vistas panorámicas de la ciudad, mientras un servicio exquisito asegura una velada llena de momentos verdaderamente inolvidables.

DÍA 4 Viena – Salzburgo Luego del desayuno viaje a Salzburgo para disfrutar de la belleza invernal de esta histórica ciudad. Las calles nevadas y las plazas festivamente iluminadas crean el escenario perfecto para un paseo relajado. Descubra lugares destacados como la Fortaleza de Hohensalzburg, lugar de nacimiento de Mozart, y el encantador casco antiguo, que adquiere una atmósfera especialmente romántica en invierno.

DÍA 5 Salzburgo Disfrute de una exclusiva clase privada de cocina en la que aprenderá a preparar el tradicional strudel de manzana austriaco con la guía de un experimentado chef. Mientras se hornea el strudel, deléitese con una sopa gulash caliente y sabrosa: un verdadero placer para los sentidos.

DÍA 6 Salzburgo Hoy viaje al pintoresco pueblo de St. Wolfgang. A su llegada, disfrute de un romántico paseo en trineo tirado por caballos por las nevadas montañas austriacas. Luego de una hora de paseo, explore la encantadora ciudad, visite el mercado navideño o disfrute de las vistas del lago con un café. Un auténtico cuento de hadas invernal.

DÍA 7 Salzburgo Después de un viaje romántico e inolvidable, trasladado con su chofer privado al aeropuerto de Salzburgo. Su mágica luna de miel llega a su fin, llena de momentos de lujo y recuerdos entrañables que permanecerán en sus corazones para siempre.

PERSONALICE SU VIAJE CON ESTAS EXPERIENCIAS EXCLUSIVAS

Cena exclusiva

Convierta su luna de miel en un recuerdo aún más especial con una cena privada a la luz de las velas en un entorno único e íntimo. Disfrute de un menú gourmet de varios tiempos, cuidadosamente elaborado, acompañado de vinos selectos y un servicio impecable.

Desayuno romántico

Comience el día con un toque de romanticismo: un desayuno servido en la intimidad de su habitación, preparado a medida según sus preferencias, para un despertar relajado y exquisito.

Exclusiva Experiencia de Relajación

Disfrute de un retiro de bienestar privado, diseñado especialmente para parejas. Incluye sesiones de meditación, yoga y tratamientos personalizados para el bienestar y la relajación total.

Sesión de fotos

Inmortalice su luna de miel con una sesión de fotos privada en un entorno romántico. Un fotógrafo profesional capturará momentos inolvidables para conservarlos para siempre.



HOTELES EXCLUSIVOS

Rosewood, Vienna

Rosewood Schloss Fuschl, Salzburg

PRECIOS

Precio por persona en €. Las tarifas no son válidas durante ferias, congresos y eventos.

No. de participantes

2

10.035,-

Nota: El paseo en carroaje y la clase de vals en Viena; y la clase de cocina en Salzburgo son en inglés. Si lo desea, podemos organizar adicionalmente un guía en español